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精力的な活動を展開している西谷戸町内会も、今年で１６

年目を迎えました。昨年度は従来のイベントに加えて、新し

く世代間交流事業として「いろりサロン」を発足させるとと

もに、防災活動に重点を置き、全戸アンケートの実施や防災

マップの作成などを行いました。 

我々役員一同、「みんなで協力して楽しむ」ことを念頭に

置き、更なる充実を目指して日々活動をしています。本年度

も、新たな試みをいくつか考えています。皆様の「参加して

よかった」・「楽しかった」という声が聞けると良いのです

が・・・。 

皆さまの積極的な参加をお待ちしています。 

     ( 編集委員 井上章吾 ) 

行    事    名 実    施    日 時    間 場     所 

防犯パトロール 毎月第3土曜日（雨天の場合翌日曜日） 17：00～ 4丁目公園～町内全域 

親子サロン 5月25日, 6月22日,7月27日 11：00～13：00 自然塾 いろり 

いろりサロン 6月18日(日) 10:00～ 自然塾 いろり 

夏の町内一斉清掃 7月2日(日) 雨天の場合、翌週9日(日) 9：00～11：00 町内全域 

夏の小学生一泊体験 7月22日(土)～23日(日) 13:00～ 自然塾 いろり 

 

3 回目を迎える「やきいも大会」が 2 月 12 日(日)、自

然塾 いろりで開催されました。好天にも恵まれ、大勢の

方々に焼き上がった 150 個のあま~い安納芋をご賞味い

ただきました。一昨年にやきいも専用窯を製作し、毎年

焼き方の改良を続けた結果、ピザ窯も併用しながらの焼

き方のノウハウが確立され、一度に大量のイモを焼くこ

とが可能となっています。参加いただいた皆さまにも満

足いただけたと思います。 

やきいも以外ではトン汁を用意しましたが、今回は西

谷戸産サトイモ等の野菜に加え、ニンニクとバターを大

量に使った超絶トン汁が完成し、食べた皆さまからは「美

味しい！」という声と「これってトン汁？」という声の

両方が聞こえてきて、なかなかトン汁道も奥が深いと思

った次第です。今回の参加者の声を生かして、来年は更

により良いやきいも大会にしていく所存です。 

(やきいも大会実行委員長 三好 啓介) 

  

真夏の恒例行事「夏の小学生一泊体験」を今年

も7月22日～23日に開催します。募集方法等

の詳細は、例年どおり全戸配布チラシにてお知ら

せします。元気な子供たちの参加をお待ちしてい

ます！ 

  
 

小学生一泊体験、参加者待ってます 

 本年度に成人を迎えた方、おめでとうございます！西谷戸町内

会では、皆さまへの祝福の気持ちを込めて、お祝いの品(オランダ

水牛の実印とお祝い菓子)を贈呈させていただきました。  

皆様の今後のご活躍をお祈りしております。 

ご成人おめでとうございます。 

<参加者に感想、いただきました> 

 若い夫婦と子供達が多く、楽しそうにや

きいもやトン汁を食べている様子がい

いですね。 
 
 子供達と外で物を食べる機会があまり

無かったので 大変良かったですよ。 
 
 やきいも、大変美味しくて、トン汁も最

高でした。年々上手になっているみたい

です。 

やきいも専用窯 

ご家族でかぶりつき。 
オオミ薬局栄店様 

グランレーヴ本郷台様 

小菅ヶ谷北公園奈良造園・生駒造園様 

社団福祉法人ひよこ会様 

ヒルサイドクリニック様 

かないわ整骨院様 

本郷台耳鼻咽喉科様 

横浜建設様 

横浜小菅ヶ谷デイサービス様 

(五十音順) 

 

賛助会員の皆様をご紹介いたします！ 

過去の町内会総会において、道路に設置する簡易型ご

み箱購入に対する補助の要望がありました。町内会とし

て役員会で検討してきましたが、購入費用に関する補助

は行わないとの結論に至りました。 

当町内会はマンション住民の方が6割以上で、マンシ

ョンでは管理組合がゴミ集積場を作り管理しています。

戸建ての方のみ補助するのは不公平になることや、受益

者負担が原則であること、利用者それぞれが意識を持ち

設置・管理することがゴミ箱を長持ちさせることに繋が

ること等が理由です。 

ご理解よろしくお願いいたします。 

ゴミ箱設置に対する補助について 

これが The「やきいも」です 

昨年参加の元気な皆さん 



  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

栄警察署と合同パトロール（7月 18日） 

花にとまる蝶 

レイディアントでは春・秋年二回の防災訓練を実施しています。春

は消防・避難訓練、秋は救命・防災準備を中心に、特に高齢者のいる

要支援家庭への訪問、安否確認や、より同じ階層間での近隣声掛けを

増やすように考えています。また栄区消防署の協力で、消火訓練・煙

体験・蘇生訓練・消防車への乗車・消防士装備試着(子供に人気です)

を行っています。                  (中川 繁) 

<レイディアントシティ本郷台> 

<藤和ハイタウン本郷台> 
＜> 

<ナイスアーバン本郷台> 
ナイスアーバンでは、昨年初めて防災訓練を実施しました。災害時

に各戸ドアに安否を示すプレートを貼る安否確認訓練や、災害時でも

利用できる地下の取水口の場所の確認を行い、いざという時の備えを

再認識しました。これまで災害時におけるマンションとしての対応は

特に考えておりませんでしたが、今回の訓練を契機に更に意識を高め

たいと思っています。                (木下 敦夫) 

藤和ハイタウン本郷台では、12月18日に実施しました。まずキ

ッズルームで非常食の試食を行い、マンション内で非常食の備蓄をし

ていないことが課題として残りました。次に屋外では、本郷台小学校

までの避難経路を確認しました。しかし、道が壊れていたら他の経路

を考えなければなりません。最も大切なのは、一人一人の自助である

ことを再認識しました。               (吉岡 学) 

<ハイセレサ本郷台> 
＜> ハイセレサでは11月19日に防災訓練を行いました。非常ベル鳴

動～公開空地への避難訓練の後、水消火器での消火訓練、簡易発電機

の起動体験、AED の設置場所及び取り出し方の確認を行いました。

特に発電機の起動体験は周囲条件（気温など）によって起動しやすさ

が異なるなど、有事の際に役立つ体験ができました。今後の課題とし

て、訓練参加率を高めるような工夫が必要かと感じました。 

(小林 俊一) 

<グランシティ横濱本郷台> 
＜> グランシティでは防災委員主導のもとに防災訓練を行っており、こ

れまで避難訓練、起震車体験や消火訓練、三角巾活用方法指導などを

実施しました。避難訓練時は、各戸が安否確認用リボンを提示し、一

時避難場所には戸別状況確認用ボードを設置しました。現在は、飲料

水確保用に浄水機の購入を検討中です。毎年夏のバーベキュー大会は

マンション内交流のよい機会となっています。     (宮田 敬) 

 

今年も新春恒例の“サイトヤキ”が 1月 9日の祝

日に行われました。雨のため、サイトヤキ史上初の 1

日順延の開催となり、当日も開始直前まで雨天模様

で本当に開催できるのか不安もありましたが、町内

の皆さまをはじめ役員・スタッフの熱意が空にも 

伝わったのか、開始時間には奇跡的に雨があがりまし

た。最終的には晴れ間も見られ、ダンゴ焼き用の新兵

器も活躍し、とても賑やかなサイトヤキとなりました。

責任者としてホッとしております。ご協力いただいた

皆様、誠にありがとうございました。 

( 文化部長  白木 裕 ) 

昨年度 4回目のいろりサロンを 2月26日に開催し

ました。今回は旬の野菜の収穫体験として、三橋農

園で下仁田ネギ、白菜の収穫とナガイモ掘りをトラ

イ。大きく育った白菜は一人では持てないし、ナガ

イモはどこまで掘っても終わらない大物もありまし

た。 

収穫体験の後は自然塾いろりで食事会です。焼き

ネギ(泥付長ネギ)と下仁田ネギの鍋、おでんにサト

イモのみそ汁に麦飯トロロを堪能し、最後のデザー

トは焼き芋。特に焼きネギの甘さと麦飯トロロは評

判が良かったです。昨年度から始めたいろりサロン、

如何でしたか？ 

<参加いただいた方のコメントです> 

 白菜が思った以上に大きくて重くてびっくりしました！ 

 ナガイモを掘るのがこんなに大変だとは思わなかったので

すが、採れたときの嬉しさはとても大きかったです。 

 ネギ鍋、さっそく家でもやってみます！ 

<リステージ> 
＜> リステージでは過去に一度防災訓練を実施しておりますが、昨年は

実施していません。町内会での話や他のマンションを参考に、災害発

生時の対応を考え、年に一度は訓練を実施するようにしていきたいと

思います。また災害時にマンション内で自力回復できるよう、各戸に

おける防災減災に努め、マンション内での付き合いを日ごろから大切

にし、協力していきたいと思います。          (森 美穂) 
レイディアント訓練の様子 

 

今年のサイトヤキでは、ダンゴ
の枝を置く「焼き網台」を作り
ました。これまでは焼いてる間
ずっと枝を持っている必要があ
りましたが、この網台があれば
枝を放置しても大丈夫。熱いの
をガマンしていた皆さんも活用
していただけたと思います。 

 

 あちち! 
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